

## APERTURA DE BANESCO BANCO MÚLTIPLE EN REPÚBLICA DOMINICANA

JUAN CARLOS ESCOTET

### Abril 2011

Me dirijo a ustedes hoy con el respeto de un ciudadano venido a de otro país con voluntad de trabajar y de emprender nuevas oportunidad de junto a todas las mujeres u los hombres de esta nación dominicana, bajo un profundo y renovado sentido de convivencia en la pluralidad.

Nos complace darles la bienvenida. Estamos aquí para acompañarles y ser sus servidores, para ofrecer lo de nosotros como profesionales, y también como representantes de una organización financiera que se ha instalado en República Dominicana con la misión de trabajar mucho y comprometerse.

Hemos sido honrados con la presencia de distinguidas autoridades, así como ciudadanos representativos de lo más diverso de la vida nacional de este magnífico país, están aquí personas de República Dominicana y de otras ciudades, gente que tiene actividades y profesiones, visiones de futuro, expectativas y necesidades financieras de muchos órdenes.

Hemos venido a Republica Dominicana por muchas razones, pero sin olvidar nunca que, tanto en el plano institucional como en el estrictamente individual, no nos separamos nunca de la premisa de aprender y ser cada vez mejores, porque solo en el intercambio sin cesar con los demás, es que el ser humano ejerce la facultad de ser perfectible y trascendente, recordable por sus buenas obras.

Banesco fue presentado en Venezuela hace diecinueve años, en 1992. En Venezuela hemos sido una organización que, desde el principio, se forjó bajo una sólida cultura corporativa, fundad en firmes valores, y que todo lo que hemos alcanzado no es otra cosa que el resultado de poner en practica nuestra convicciones.

Hoy hemos cortado la cinta de Banesco Republica Dominicana, que para nosotros tiene un significado muy hondo. Nosotros no lo entendemos como una nueva etapa en nuestras opciones decrecimiento, sino como la inauguración de nuevas experiencias, oportunidades y aprendizajes.

El entusiasmo que nos embarga proviene de las inmensas expectativas que tenemos hacia el país que es indiscutiblemente luchador, hacia el país que es indiscutiblemente luchador, hacia cada uno de sus ciudadanos, y hacia el potencial de la actividad de nuestro negocio. Es tanto lo que podemos aprender e intercambiar, solo como un nuevo trecho de un mismo recorrido, sino mucho más allá, como el surgimiento, la fundación de un nuevo Banesco, otra vez dispuesto a aprender y a intercambiar, otra vez listo para arraigarse con sus valores y mejores raíces, en esta tierra amable y promisoría.

Banesco está en República Dominicana para atender cada requerimiento, uno por uno, pero también el conjunto de necesidades que cada persona se plantea. Somos una organización que tiene una visión integral de cada uno de sus clientes. Tenemos una consolidada experiencia una estructura siempre a punto, la disposición plena y todas las ganas de trabajar para ustedes.

Queremos que esta noche sea inolvidable para ustedes. Que disfruten este rato todo lo que sea posible. Queremos que cada quien sepa que en Banesco tiene siempre gente amiga. Les repito que estamos sinceramente agradecidos de que nos den la oportunidad de estar cerca, atentos a sus actividades y proyectos.

Termino compartiendo una de las hermosas palabras, que esta presenta en las más de seis mil lenguas que cohabitan sobre la tierra, y que en nuestra maravillosa lengua española, se pronuncia así: Muchas gracias a todos por habernos acompañado esta noche, y por habernos escuchado explicado quienes somos y a que hemos venido.

Juan Carlos Escotet R.